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Oggetto: Risposta all’interrogazione P.G. 50863/2020 dei Consiglieri Davide Bertolasi e 

Simone Merli del Gruppo PD in merito al sostegno alle società sportive. 

 

 

Gentili Consiglieri, 

l’Assessorato allo Sport,  anche alla luce delle considerazioni espresse nel corso della seduta della 

Consulta dello Sport,   sta attivamente muovendosi  al fine di aumentare le risorse  economiche da 

rendere disponibili per il  bando per la promozione dello sport di base,  finalizzato a fornire aiuto a 

un settore fortemente penalizzato dall’emerenza COVID -19. 

AL più presto, porterò all’attenzione della Giunta – e sarà mia cura dare ai Consiglieri 

tempestivamente comunicazione, l’approvazione del bando che mi auguro, avrà una previsione 

economica elevata e  più che soddisfacente, anche il relazione a quanto previsto dalla Regione. 

In merito agli aspetti che riguardano le  proroghe delle concessioni, si sta procedendo su un doppio 

binario:  il primo affronta la situazione degli impianti sportivi con  rilevanza economica i quali  

prevedono la rinegoziazione dei PEF, dei Progetti Gestionali e di conseguenza anche di un 

proporzionato  prolungamento delle  concessioni; il secondo riguarda  le proroghe degli impianti 

sportivi  non aventi rilevanza economica.  

Le procedure hanno interessato le concessioni prossime alla scadenza per poi arrivare coinvolgere i 

contratti successivi,  con esclusione di  quelli che sono stati oggetto di proroghe recenti,  es. Tennis 

Club Marfisa, Circolo Buontemponi, impianto sportivo di Cocomaro di Cona ecc.  

E’ un lavoro complesso che richiede un’analisi contratto per contratto, anche in considerazione di 

quanto disposto dal l’art. 216 del Decreto “Rilancio “. 

Per quanto riguarda la disponibilità del Comune a sostenere i costi di sanificazione  degli impianti 

sportivi si evidenzia che,  le modalità di ripresa delle attività didattiche del prossimo anno per  gli 



istituti  scolastici di ogni ordine e grado sono state pubblicate solo il 28 maggio dal Dipartimento 

della Protezione Civile ed ancora non sono state emanate disposizioni riguardanti l’attività didattica 

e quindi, a cascata, anche delle attività extrascolastiche. 

Ad oggi dunque diventa particolarmente difficile prevedere l’organizzazione scolastica sulla quale 

poi potrà calare la programmazione per  l’uso extrascolastico delle strutture sportive e quindi la 

programmazione degli interventi di sanificazione e di conseguenza  anche la spesa da sostenere. 

Sono tutte  attività che i Comuni potranno disporre SOLO dopo indicazioni precise da parte del 

Governo e della Regione. 

Con i più distinti saluti. 
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                                                                                                          Dott. Andrea Maggi 


